
箕面東高等学校 令和４年度 第２回学校運営協議会議事録 

 
 

【報告事項】    〇・・・委員の方の発言  ●・・・学校からの回答 

１．箕面東高校の状況 

・3 年生徒の進路決定状況 

 ・2 年修学旅行の報告 

 ・演劇部の近畿大会出動等クラブ活動の報告 

 

【協議事項】 

１．令和 4 年度・学校経営計画の進捗状況について（校長） 

  ① わかる授業・学ぶ意欲を喚起する授業について 

   おおむね計画通りに進んでいる。夏休みに 3 年生を中心に進学講習を実施。 

   大学入試の過去問を解く講習、小論文指導等を 3 年生の教員中心に行っている。 

 

  ② キャリア教育の充実 

   項目イの国際交流について今年度は力を入れている。新たに「箕面市の多民族フェス

ティバル」に参加した。弓道部員も参加し、来場者に羽織袴の着付け体験、弓を引く

体験をしてもらった。 

    資格試験については、大幅に人数が増えているわけではないが、コツコツ努力して

資格取得している生徒がいる。3 年生では英検 2 級合格者が 2 名出た。1 年の時から

地道に頑張った成果が出た。 

   

  ③ 生徒指導と生徒支援体制の充実 

   ウ 部活動の活性化 

    部活動の加入率 30％を維持したかったが、4 月当初の加入率は目標に達しなかっ
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た。今後も 3 割維持ができるよう策を考えたい。 

 

  ④ 広報活動の充実 

   （１）のア 学校紹介の映像制作、学校 HP の充実 

    オープンスクールについては、参加者は徐々に増えている。現時点での参加者 268 

人。1 月のオープンスクールで目標人数 300 人に到達したい。定員割れにならな 

いように頑張っていきたい。 

   （２）のイ 東保育所と連携がコロナの影響で今年度も残念ながら中止になった。彩 

都の丘祭に生徒が模擬店を出したり、ぼうけん広場に参加したり、また、地域の落 

ち葉拾いにも参加したりしている。今後もボランティア活動へ参加し、地域との交 

流を深めていきたい。 

 

  ⑤ 教員の働き方改革 

     4 月から 9 月の超過勤務時間の平均が 35.5 時間となっており、昨年の 1.25 倍で 

ある。増えている教員の分析をしてみると、クラブ活動の指導、生徒指導に関する 

時間が多い傾向がある。 

 

〇次年度は順調に志願者が集まりそうか 

●入試で落とす学校ではないので、極力、定員の 210 人に近い人数の生徒が希望し

てくれればいいと思っている。中学生の人数が減ってきているが、なんとか集まっ

てほしい。 

 

〇オープンスクールに来た生徒で入学した生徒にアンケートを取り、「オープンスク

ールの何がよかったか」を聞くのはどうかと以前に伝えたが、どうか。 

●オープンスクールに参加する時点で、中学校の指導が入っている。中学校の先生か

ら成績面で勧められてくる生徒もいる。以前とったアンケートでは「中学校の先生

に勧められた」「親に勧められた」というものが多かった。中学校も宿題として、

高校見学に行くよう指導しているようだ。今年度は初めて夏休みにオープンスク

ールを実施した。夏休みは中学生が参加しやすいので、今後も続けていきたい。 

 

〇中学校への訪問が（志願者増に）効果的なのか 

●今年度より、みのひがレターを廃止し、パンフレットのコアな部分を集めたダイジ

ェスト版を作成した。中学校の教員が、懇談などで保護者に提示しやすいようにな

っている。中学校でどれだけアナウンスしてもらえるかが重要だと感じている。 

 

〇自分の子どもも、野球部の顧問に勧められ、オープンスクールに参加した。今年の



野球部の夏の大会での躍進もいいことにつながるのではないか。交通は不便だが、

23 年度には新駅が完成するので、バスなども便利になり、通いやすくなるのでは

ないか。 

 

〇箕面市の多民族フェスティバルを見に行ったが、3 年ぶりの開催ということもあり、

盛況だった。弓道部はとてもかっこよく、関心を持っている人が多かった。 

●地域から愛される学校になればいいと思っている。これからもどんどん地域に出

ていきたい。また、野球部主催の少年野球大会（箕面 Cup）も計画していたが、天

候の関係で実施できなかった。今後もスポーツを通した企画を考えていきたい。 

 

２．授業アンケートについて（教頭） 

  6 月と 12 月の年に 2 回実施している。生徒の態度、教員の授業の進め方などの 9 項目

を質問している。平均については大きな差異はなく、進んでいる状況。 

 

３．教科書採択について（首席） 

  １・２年生は、新学習指導要領のもの、３年生は、以前の学習指導要領のものになって

いる。この教科書を次年度は使用していく。 

 

４．スクールミッション作成について（校長） 

  前回の学校運営協議会でいただいたご意見も参考にしながら作成した。今回の学校運

営協議会でご意見をいただき、今後府庁とやり取りを行っていく。 

 

〇非常にわかりやすい。このままでよい。 

〇「市民としての規範意識と社会に貢献する姿勢を持つ生徒」の部分は少し難しい気

がする。「地域社会に参加し、貢献する」くらいのほうがいいのではないか。「規範

意識」は難しい言葉だと思う。地域社会はまずは参加だと思っているので、「貢献

する姿勢」はハードルが高いのではないか。まずは参加をして、より具体的に何か

をしていくのがいいのではないか。参加することで、社会貢献につながると思う。 

 

 

第３回学校運営協議会予定 

次回：３月１０日（金曜日）14：00～ 

箕面東高等学校（校長室） 

        

          


